

Vize-Europameistertitel für Markus Fröschl

Eine Auswahl aus dem Bezirk Perg hat sich für die Teilnahme an der Kegel-Europameisterschaft in München qualifiziert und sehr erfolgreich abgeschnitten. Markus Fröschl erreichte in der Einzelwertung der Herren mit 516 Holz den sensationellen 2. Platz und ist damit Vize-Europameister. In der Mannschaftswertung erreichte die oberösterreichische Damenauswahl mit Rechberger Bianca und Koppler Brigitta aus dem Bezirk Perg sowie Pammer Ingrid, Lettner Hannelore, Hausleitner Daniela und Schögl Helene den 5. Platz. Die oberösterreichischen Herrenauswahl mit Fröschl Markus und Stolz Leopold aus dem Bezirk Perg sowie Eppenschwandtner Josef, Pöllmann Karl, Hölzl Karl und Visecker Gottfried erreichte den 6. Platz. In der Einzelwertung der Damen erreichte Rechberger Bianca den 12. Platz und Koppler Brigitta den 20. Platz. Stolz Leopold erreichte in der Einzelwertung der Herren den 23. Platz. Herzliche Gratulation allen Teilnehmern zu ihren Leistungen!